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Abstract (en)
[origin: WO9324376A1] Described is a closure, made of thermoplastic material, for a container (1) for the handling and storage of fluids, the closure
comprising an essentially tubular pourer (3) and a closure element (5) which seals the pourer opening. The pourer and the closure element both
have a coating film (12, 19) intended to protect the contents. Such films may be designed to protect the contents against the action of oxygen, for
instance.

Abstract (fr)
Dans une unité de fermeture en matière synthétique utilisée pour un emballage métallique (1) destiné à la fois à contenir et à permettre de
manipuler un produit coulant, qui consiste en un bec sensiblement tubulaire (3) et en une partie (5) servant à obturer l'ouverture du bec, un
revêtement (12, 19) est appliqué sur le bec et sur la partie d'obturation, afin de protéger le produit contenu. Ce type de revêtement peut être
appliqué sur la face intérieure, sur la face extérieure ou sur les deux faces et peut, par exemple, être prévu pour protéger le produit contenu contre
les effets de l'oxygène.
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